

le Canada devrait inviter les Nations Unies à convoquer une conférence de la paix afin de régler le problème. Il devrait également exiger l'adoption de mesures immédiates en vue de la rédaction d'un traité de paix avec le Japon.

POLITIQUE DÉMOCRATIQUE INTERNATIONALE. Dans le domaine des affaires internationales, la CCF résistera fermement à toute tentative, tant des puissances communistes que des puissances capitalistes, pour dominer le monde. Le parti continuera à s'élever contre toute dictature totalitaire, qu'elle vienne des éléments de gauche ou de la droite capitaliste.

Il importe, à l'heure actuelle, d'empêcher par tous les moyens la chute de la démocratie. Le communisme et les autres forces totalitaires ne se rendront ni à la propagande effrénée des bellicistes, ni à des dénonciations ver-

bales. La justice sociale et le respect des libertés fondamentales restent les meilleures armes de la démocratie.

Sur le plan international, le dirigisme économique et la collaboration entre les démocraties occidentales sont les assises du monde libre et juste que nous rêvons d'édifier. Il est à noter qu'en dépit des différends politiques, les échanges entre l'Est et l'Ouest vont se multipliant. L'alliance des démocraties occidentales n'entravera pas l'essor du commerce. Elle ne nuira aucunement à nos autres relations avec le bloc oriental. Au contraire, elle les favorisera. A la crainte aveugle d'une nouvelle guerre mondiale, opposons une action sociale dynamique, qui apportera à un monde affamé et dévasté par la guerre, le pain, la liberté et la paix, qui sont l'apanage de tous les peuples.



CONFÉRENCE SUR LA RADIODIFFUSION À HAUTE FRÉQUENCE

Le ministère des Affaires extérieures a confié à M. T. A. Stone, ministre à l'ambassade du Canada à Washington, la direction de la délégation canadienne à une conférence sur la radiodiffusion à haute fréquence de l'Union internationale des télécommunications, laquelle s'est ouverte à Mexico le 22 octobre. M. Stone présidait la délégation du Canada à la Conférence sur les télécommunications, tenue à Atlantic-City en 1947; c'est à cette conférence que furent jetées les bases de l'Union internationale des télécommunications.

Les autres délégués du Canada sont M. D. S. Cole, chargé d'affaires *ad interim* de l'ambassade du Canada au Mexique et M. C. J. Acton, inspecteur radiophonique

en chef du ministère des Transports. M. J. Mather, du ministère des Transports, et M. Arthur Blanchette, de l'ambassade du Canada au Mexique, font office de conseillers. M. Augustin Frigon, gérant général de la Société Radio-Canada, M. Donald Manson, gérant général adjoint, ainsi que M. W. C. Richardson et M. F. Paul Johnson du service de génie de la Société Radio-Canada représentent cette société et remplissent des fonctions consultatives.

L'objet de la présente conférence est de dresser un plan en vertu duquel les fréquences à ondes courtes des différentes bandes de fréquence seront réparties entre les pays du monde par l'Union internationale des télécommunications.



Nouvelles no

M. L.-E.

M. J. B.

M. K.

28 septembre

M. G. S.

M. J.-S.

Fonctions pro

M. J. K. S.

à la délégation

(New-York).

Ottawa, où

provisaires à

du ministère

Mutations

M. Arth

Division de

poste à l'an

M. F. G.

le 4 octobre

NOMIN

Service dip

Le haut cor

parti pour

30 septembre.

commissaire a

prendra la di

Le ministr

M. Mariano B

la Havane o

d'inauguration

République, l

Pendant son

attaché, dirige

Le haut cor

Sardar Hardi

pour Londres

absence, M.

dirigera les

commissariat.

L'ambassad

M. Primo Vil

de l'ambassad

Mexique.

L'ambassad

le docteur Ac

l'ambassade l

Bresil.